
 

 

 

浜松市立伊目小学校 
コミュニティ・スクールだより 

2月 6日(木)に開催された今年度最後の学校運営協議会では、1年間の振り返りをメインに来年度の方向性について

協議しました。今回は各委員さん２名ずつに分かれて個別討議していただきながら、熟議を進めていきました。各委員からい

つにも増して、熱い意見や考えが出される意見交換になりました。 

元気で明るい伊目っ子がますます輝くために、地域・保護者との交流活動を継続することが大切であることと、児童の減

少、保護者・地域の方々の参加継続などの課題に対して、柔軟に対応していくことが必要であるという意見が多く上がりま

した。また、学校運営や学習ボランティアのあり方等についても、委員の皆さんから、様々な意見やアイデアをいただきまし

た。今日の話し合いで得た意見をもとに、来年度も伊目っ子にとって、よりよい活動になるように進めていきたいと思います。

学校運営協議会委員の方々、学校支援コーディネーターさんには、ますます伊目小学校の取組を見守り、御支援いただけれ

ばと思います。1年間ありがとうございました！ 
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★令和６年度 第４回運営協議会開催の様子★ 

 


